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Aos 21 dias do mês de maio de dois mil e quinze, nesta 

cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presente o Sr. Antônio Dorival Gamba, Presidente do 

Conselho Fiscal e os Conselheiros Titulares Gustavo Ogawa, Jackeline Costa 

da Silva, Jarbas Augusto Pinto, Rubens Peruzin e Eugênia Netto de Andrade e 

Silva Sahd. Os trabalhos foram declarados abertos pelo Presidente do 

Conselho, fazendo parte da pauta os seguintes temas: Assinatura da Ata da 

83ª Reunião Ordinária; Apreciação do Balancete de Março de 2015. Em 

seguida, foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, senhor 

Reinaldo dos Santos Lima, André Robles, Gerente de Finanças e 

Contabilidade, Marcos de Oliveira Campos, Gerente de Planejamento e 

Controle, bem como as funcionárias Andreia Ribeiro Pereira e Adriana Ceron, 

para prestarem os esclarecimentos sobre o Balancete de Março de 2015. 

Inicialmente foi passada a palavra ao Diretor de Administração e Finanças que 

informou sobre a possibilidade da destinação dos recursos oriundos dos 

royalties de petróleo e gás ao Regime Próprio de Previdência do Estado de 

São Paulo. Assim, o mesmo esclareceu que será encaminhado um projeto de 

lei à Assembleia Legislativa, destinando à SPPREV todos os royalties e 

participações especiais decorrentes da exploração do petróleo e gás no 

Estado de São Paulo. Ainda, o Diretor de Administração e Finanças informou 

sobre a contratação de empresa MULTFIN SERVIÇOS TERCEIRIZADOS 

LTDA – EPP, objetivando a prestação de serviços de recepção e triagem de 
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documentos para a sede e escritórios regionais da SPPREV. Desta forma, 

após serem informados, o Conselho Fiscal sugeriu que o referido contrato seja 

submetido ao Comitê Gestor. Na oportunidade, o senhor Reinaldo dos Santos 

Lima também comunicou que a SPPREV conseguiu reduzir em 21,3% o valor 

do aluguel do prédio onde se encontra instalada a sede da autarquia. Neste 

momento, o Conselho Fiscal questionou sobre o processo cujo objeto é a 

construção da nova sede da SPPREV no imóvel localizado à Rua Vergueiro, 

no que o Diretor de Administração e Finanças esclareceu que o mencionado 

processo encontra-se no gabinete do Procurador Geral do Estado. Após, foi 

passada a palavra ao Gerente de Finanças e Contabilidade, que explicou 

sobre a parte relativa à Previdência do Balancete de Março de 2015. André 

falou sobre as receitas e informou que no mês de março não houve problemas 

de dotação orçamentária da Polícia Militar do Estado de São Paulo. Com 

relação ao Departamento de Estradas e Rodagem – DER, André afirmou que, 

no mês de março, também não houve problema em relação à insuficiência 

financeira. Após discutirem sobre os valores recebidos do COMPREV, o 

Conselho Fiscal solicitou que fosse verificado o valor correspondente a cada 

órgão, bem como fosse verificada o número de processos COMPREV pagos 

por mês. Depois, foi passada a palavra ao Gerente de Planejamento e 

Controle, oportunidade em que explicou sobre a parte relativa à Administração 

do Balancete de março de 2015. Marcos falou sobre o Demonstrativo de 

Receita, apontando uma diminuição nas receitas, em comparado ao mês de 

fevereiro. O mesmo ainda apontou uma variação positiva e significativa na 

remuneração de investimentos, bem como uma variação negativa referente à 

taxa. O Gerente de Planejamento e Controle explicou que a Secretaria de 

Segurança Pública e o Departamento de Águas e Energia Elétrica – DAEE 

estavam com problemas de cota orçamentária no mês de março e, motivo pelo 

qual não conseguiram liquidar a despesa da taxa de administração, sendo 
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liquidada somente no mês de abril, muito embora tenham efetuado o 

pagamento na data correta. Em seguida, Marcos falou sobre o Demonstrativo 

de Receita, apontando gastos com material de consumo, como produtos de 

informática, dentre outros. O mesmo também afirmou que houve variações de 

muitos itens relativos aos serviços de terceiros – pessoas jurídicas em 

decorrência da Declaração de Imposto de Renda retido na Fonte – DIRF. 

Marcos ainda citou a queda na arrecadação do PASEP, dentre outras 

variações. Em seguida, o Conselho Fiscal questionou sobre o contrato com a 

empresa SSI – Soluções e Serviços em Informática. O Diretor de 

Administração e Finanças esclareceu que o contrato chegou ao fim, sendo que 

a autarquia ficará alguns dias sem os serviços, enquanto providencia novo 

procedimento licitatório para nova contratação. Após, Marcos falou sobre o 

Demonstrativo de Acompanhamento da Execução Orçamentária, afirmando 

que não houve grandes variações, mantendo-se estável no mês de março. 

Entretanto, ressaltou que, provavelmente, no próximo mês, serão verificadas 

variações significativas em decorrência da redução dos gastos, em 

cumprimento ao Decreto Governamental. Também foi apontada a evolução do 

Demonstrativo de Restos a Pagar. Marcos disse que, conforme pode ser 

percebido no referido Demonstrativo, a autarquia pagou, até o presente 

momento, 81% dos valores inscritos. Os Conselheiros observaram que o 

relatório de execução dos contratos não é cumulativo, sugerindo, portanto, que 

assim seja feito, isto é, seja especificado quanto de cada contrato foi cumprido 

no respectivo ano. Os Conselheiros quiseram saber quais providências 

adotadas pela SPPREV em relação aos apontamentos realizados pela 

Auditoria. Andreia esclareceu que, das 44 (quarenta e quatro) ocorrências 

apontadas pela Auditoria, 18 (dezoito) foram classificadas como “em 

andamento”, que significam situações onde existe algo a se fazer em curto ou 

médio prazo. Dessas 18 (dezoito), uma já foi solucionada, qual seja, uma 



 

GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DA FAZENDA 
SÃO PAULO PREVIDÊNCIA 

CONSELHO FISCAL 
 

 
 

ATA DA 84ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DA SÃO PAULO 
PREVIDÊNCIA 

 

 4 

ocorrência relacionada com a CIPA, referente ao treinamento da brigada de 

incêndio, que já foi realizado. Os demais pontos ainda estão sendo 

providenciados. Assim, Andreia sugeriu que, para as demais reuniões, pode 

ser encaminhado um extrato do andamento dessas ocorrências, para 

acompanhamento da evolução, no que todos os Conselheiros concordaram. 

Ao final, foi passada a palavra ao Conselheiro Antônio Dorival Gamba que, em 

virtude do término do seu mandato junto ao Conselho Fiscal, agradeceu ao 

Sindicato dos Agentes Fiscais de Rendas do Estado de São Paulo –

SINAFRESP, que o indicou como representante dos servidores tanto no 

Conselho de Administração como, agora, no Conselho Fiscal e a Federação 

dos Sindicatos dos Servidores  Públicos no Estado de São Paulo – FESSP- 

ESP, que confiou na sua participação junto aos Conselhos da SPPREV, 

ressaltando que foi muito gratificante os trabalhos junto aos Conselhos. O 

Conselheiro Antônio Dorival Gamba também agradeceu aos demais 

Conselheiros, ao Diretor de Administração e Finanças e toda a equipe da 

SPPREV pelo apoio.  Após, foi passada a palavra ao Conselheiro Gustavo, 

oportunidade em que o mesmo também agradeceu a equipe da SPPREV pela 

constante colaboração, afirmando que foi uma experiência enriquecedora 

atuar no Conselho Fiscal da SPPREV. Em seguida, foi passada a palavra ao 

Diretor de Administração e Finanças que, em nome do Diretor Presidente e da 

SPPREV, agradeceu o valioso auxílio prestado por ambos os Conselheiros à 

SPPREV, em suas funções como Conselheiros. Por fim, o Conselheiro Antônio 

Dorival Gamba também agradeceu ao Diretor Presidente da SPPREV da 

gestão passada, o senhor Carlos Henrique Flory e ao atual Diretor Presidente 

da SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes. Às 12h00min horas, não havendo 

nada mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os 

trabalhos e, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 
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devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais Conselheiros 

presentes.  

 

___________________________ 
Gustavo Ogawa  

Conselheiro 

      ___________________________ 
Jackeline Costa da Silva 

Conselheira 
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Conselheiro  
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Rubens Peruzin 
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Paola S. Camargo 

Secretária do Conselho 
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Antônio Dorival Gamba 
Presidente do Conselho Fiscal 
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Eugênia Netto de Andrade e Silva 
Sahd 

Conselheira 


